
Кировское областное государственное общеобразовательное автономное учреждение 

«Вятский многопрофильный лицей» 

 

 

Протокол №14                                                                   от 31.08.2021 г. 

 

Заседания комиссии по рассмотрению и принятию критериев оценки качества и 

результативности труда работников учреждения. 

 
Присутствовали:  

Комиссия в составе: 

Председатель: зам. директора по НЭР А.В.Устюжанин 

Члены комиссии: 

Ошуркова Е.А., заместитель директора по НМР; 

Смирнова Е.А., председатель профкома - секретарь комиссии; 

Еремеева О.Н., учитель; 

Овчинникова Т.В., учитель; 

Плетенева Н.Н., учитель; 

Халевина Е.В., гл.бухгалтер. 

 

Отсутствовали: Гайфутдинов Р.К. 

 
Заседание комиссии является традиционным и направлено на выполнение требований по 

коллегиальной (общественной) экспертизе реализации системы оплаты труда работников 

образования.  

 

Повестка дня:  

1. Рассмотрение и принятие критериев оценки результативности и качества труда работников 

лицея:  

2. Планирование деятельности комиссии на следующее заседание.  

 

По первому вопросу выступила главный бухгалтер лицея Халевина Е.В. Она донесла до членов 

комиссии информацию о результатах начавшейся тарификации, напомнила о системе оплаты труда 

работников образования, обратила внимание на принципы формирования стимулирующей части 

заработной платы. Основой формирования стимулирующей части являются критериальные 

таблицы. являющиеся приложением к Положению об оплате труда. Члены комиссии согласились. 

что текущая тарификашя идет в соответствии с требованиями этого Положения. Результаты 

тарификации в части установления критериев стимулирующих выплат членами комиссии 

утверждены  

 

Результаты голосования:  

За - 6 чел. Воздержались - нет Против – 0 Решение принято.  

 

По второму вопросу принято решение в течение следующего месяца организовать работу в 

коллективе по сбору предложений по модернизации критериальных таблиц стимулирующих 

выплат`на основании поступивших предложений при необходимости провести следующее 

заседание комиссии в декабре текущего года для обсуждения поступивших предложений и 

разработки новых таблиц стимулирующих выплат по всем категориям работников. 

 

.  

 

 

Председатель комиссии                                              А.В.Устюжанин 

 

Секретарь                                                                     Е.А.Смирнова 


